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Abstract (en)
The compacting device has feed rollers (2) for supplying fiber flocks (4), and discharge belt (14) which carries away the compacted flock mat. Two
walls (10) are arranged opposite to each other between supply unit and discharge belt, and form boundaries which defines a transport direction of
fiber flocks. One wall is movable in cycles, while other one is supported in such way that the movement executed during each cycle comprises a
component in transport direction of fiber flocks and component transverse to transport direction of fiber flocks.

Abstract (de)
Die Vorrichtung zur Verdichtung von Faserflocken zu einer Faserflockenmatte, weist ein Mittel (2, 6) zur Zuführung der Faserflocken (4) auf,
außerdem ein Austragsband (14) zur Abführung der verdichteten Faserflockenmatte und zwei Wänden (10), die sich gegenüberliegend zwischen
dem Mittel (2, 6) zur Zuführung der Faserflocken (4) und dem Austragsband (14) angeordnet sind und somit einen im wesentlichen vertikalen
Füllschacht (8) begrenzen, der eine Förderrichtung der Faserflocken (4) definiert, wobei mindestens eine der Wände (10) zyklisch bewegbar ist.
Dabei ist mindestens eine der Wände (10) derart gelagert, dass sie in jedem Zyklus mit einer Komponente in Förderrichtung der Faserflocken (4)
und einer Komponente quer dazu bewegbar ist.
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